

Cuba: Concluyó Congreso Internacional de Gestión Empresarial y Administración Pública



Por Marianela Samper

La Habana, 7 jul (RHC) Con la convocatoria de un nuevo encuentro en junio del 2020, concluyó este 7 de julio, en La Habana, el XI Congreso Internacional de Gestión Empresarial y Administración Pública, que contó con la asistencia de delegados de 12 naciones de Latinoamérica y Europa.

Laura González Martín, de la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración Pública, FIAP, refirió que se abordaron importantes temas para Cuba y el mundo, como el trabajo para los jóvenes, la participación de la mujer, el uso de las nuevas tecnologías, las pequeñas y medianas empresas, la unificación monetaria y cambiaria, así como la calificación y transparencia en la gestión de los empresarios.

Dijo además que la FIAP tiene con Cuba un programa de intercambio desde el 2014. "Es una cooperación entre homólogos para intercambiar experiencias y se encuentra en su segunda etapa", acotó.

Por su parte Gerardo Montenegro, presidente del Comité Organizador del Congreso, agradeció la participación de las naciones de la región, destacó la nutrida presencia de México con más de 500 delegados, la asistencia de estudiantes universitarios de administración pública, y significó la exposición del doctor Francisco Velázquez, Secretario General del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo, CLAD.

"Ya la empresa debe dejar de ser una institución que sus métodos de gerencia cree las riquezas, no solo en términos de rentabilidad, sino en satisfacción de la necesidad de los ciudadanos", precisó Montenegro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/166363-cuba-concluyo-congreso-internacional-de-gestion-empresarial-y-administracion-publica>



Radio Habana Cuba